



Le p'tit Posien !

Bulletin d'information communal

Numéro 10
Juillet 2025

J'ai le plaisir de vous adresser ce nouveau bulletin communal riche en évènements.

Nous travaillons tous ensemble pour que notre village vive dans une ambiance sereine et que des évènements festifs embellissent notre vie de tous jours.

Nous œuvrons tous pour améliorer notre quotidien et nous permettre de vivre sereinement dans notre beau village de POSES.

Vous découvrirez dans ces quelques pages, ce qui s'est passé entre janvier et juillet. Je vous souhaite un excellent été.

Annabel FRERET

Chères Posiennes, Chers Posiens,

Quand on aime sa commune, on ne compte ni les heures, ni les efforts, ni les kilomètres parcourus pour faire avancer les projets, petits et grands. Et des projets, il y en a à POSES ! Des réussites aussi, portées par l'énergie collective, par l'envie de faire ensemble, et par cette volonté tenace d'améliorer notre quotidien sans jamais perdre de vue l'essentiel : les habitants.

Je suis fier du chemin parcouru avec vous, fier de nos avancées : la remise aux normes de l'église avance, malgré l'ampleur du chantier, les autorisations sont en cours, ce sera mon dernier gros chantier en qualité de maire mais je sais que d'autres projets verront le jour, car ici, à POSES, on ne baisse pas les bras, on ne se replie pas, on avance en s'appuyant sur nos associations et nos services qui agissent toujours avec la même rigueur et passion.

C'est aussi cela, notre force : une commune à taille humaine, où la solidarité n'est pas un slogan mais une réalité. Une commune où chacun compte. Et croyez-le bien, jusqu'au bout de ce mandat, je resterai pleinement mobilisé, fidèle à mes valeurs et à l'engagement que j'ai pris devant vous.

Continuons à faire battre le cœur de POSES. Ensemble, encore et toujours !

Georgio LOISEAU

QUELQUES INFORMATIONS SUR LE VILLAGE...

L'église SAINT QUENTIN...

Les travaux de mise aux normes de l'église Saint-Quentin, tant attendus, continuent de progresser. Après plusieurs mois de préparation, les visites techniques ont désormais eu lieu. Elles ont permis de valider, en lien avec la Direction Régionale des Affaires Culturelles (DRAC), un certain nombre de points clés concernant les installations électriques, le système de chauffage ainsi que la sécurisation par paratonnerre.

Parallèlement, nous avons fait un point précis sur les possibilités de financement. Il faut malheureusement constater que ni l'État ni le Département ne contribueront à ce projet. La Région, quant à elle, pourrait nous soutenir, mais cette éventuelle aide dépendra d'une commission permanente qui ne se tiendra vraisemblablement qu'au début de l'année 2026. L'Agglomération nous a toutefois donné un accord de principe pour un financement partiel, ce qui constitue une avancée encourageante.

La prochaine étape consistera à finaliser la note technique indispensable pour le dépôt de la demande officielle de travaux. Une fois cette autorisation obtenue, il nous restera à sélectionner l'entreprise chargée de l'intervention. À ce jour, une candidature semble déjà se détacher nettement du lot.

Ce chantier, aussi complexe qu'indispensable, avance donc avec sérieux et rigueur. Nous poursuivons notre engagement pour préserver et sécuriser ce patrimoine cher à tous les habitants.

L'adressage...

Conformément aux dispositions réglementaires en vigueur, les communes doivent réaliser la mise à disposition de leurs données d'adressage. Ces données cartographiées ont vocation à alimenter une base de données globale à dispositions des services publics (Impôts, INSEE, IGN, SDIS...) mais aussi les différents gestionnaires de réseau (EDF, Véolia...).

Il s'avère que de multiples erreurs existent, avec des doublons, des incohérences, des lacunes (absence de plaque de numéro et de boîte aux lettres obligatoire...). Nous avons procédé au repérage et à l'inventaire de l'ensemble des habitations du village, de leurs adresses, de la localisation de l'accès, de la boîte aux lettres... Les logements à l'étage ont été pris en compte.

Toutes ces données ont été reportées dans le logiciel cartographique mis à disposition par les services de l'Etat : localisation exacte de l'accès, en coordonnées, nom de la rue associée, informations cadastrales... Nous avons ainsi recensé 660 habitations réparties sur 57 voies. Huit corrections sont proposées (autres les absences de plaque de numéros et/ou de boîte aux lettres) et la liste a été approuvée par le conseil municipal.

Le service technique...

C'est avec beaucoup de fierté et un brin de stress que nous avons accueilli, il y a quelques jours, le jury du label "Villes et Villages Fleuris". Une étape importante, préparée de longue date, avec rigueur, passion et conviction par notre équipe technique.

Cette démarche, nous y croyons depuis longtemps. Elle nous tenait à cœur, elle tenait à cœur aussi à notre collègue Stéphane, dont la mémoire continue d'inspirer notre engagement pour une commune vivante, accueillante et pleine de couleurs. La visite du jury s'est très bien passée. Sereine, conviviale, marquée par des échanges sincères et un réel intérêt pour notre démarche. Il faut dire que le travail accompli ces derniers mois est remarquable.

Nous souhaitons ici saluer chaleureusement nos trois agents du service technique, qui accomplissent au quotidien un travail difficile mais essentiel. Leur mission est d'autant plus exigeante que notre commune est tout en longueur, avec de nombreux points d'entretien. Et pourtant, à la simple balade, ce que l'on remarque, ce sont des massifs colorés, des compositions originales mêlant fleurs, légumes, fruits, le tout souvent pensé dans une logique de récupération et de développement durable.

Ce fleurissement, c'est plus qu'un embellissement : c'est un projet de cohésion, d'esthétique et de sens, mené avec talent, discrétion et détermination. Nous espérons, bien sûr, que le label nous récompensera d'une fleur... Nous pensons sincèrement qu'elle est méritée. Mais au-delà du label, ce que nous voulons retenir, c'est la qualité humaine et professionnelle de l'équipe qui rend tout cela possible. À eux, un grand merci.



Le terrain de tennis...

La réfection du terrain de tennis est en cours et nous espérons qu'il pourra être accessible au plus tard à l'automne.

Un accès, très certainement par clefs, s'effectuera. Patrick PLUQUET s'occupe de cette « réhabilitation » afin d'optimiser son utilisation et satisfaire de nombreux habitants qui souhaitent pratiquer ce sport.

Avec le conseil municipal des enfants et le conseil municipal des jeunes, nous avons également le projet de faire un graph et une fresque



réalisés avec les aînés et les enfants, sur le mur extérieur.

Une inauguration aura lieu à la fin des travaux.

To good to go...

Pour lutter contre le gaspillage alimentaire, l'équipe communale (Valérie et Virginie) ont œuvré pour mettre en place la vente des surplus de la cantine, les jours d'école.

Le « panier garni » constitué d'un repas complet (entrée, plat et dessert) est vendu au pris de 4€. Pour en bénéficier, il vous suffit de télécharger l'application To good to go <https://tgtg.onelink.me/OGjG/y1ycsyxx>, d'acheter le panier et de venir le chercher en mairie (pensez à vous munir d'un sac).

Le recensement...

**BIENTÔT 16 ANS !
PENSEZ AU
RECENSEMENT**

► **Qui ?** Tous les Français âgés de 16 ans, filles et garçons
► **Où ?** A la mairie du domicile, ou pour certaines communes, par internet (www.mon.service-public.fr)
► **Pourquoi ?** L'attestation de recensement est obligatoire pour l'inscription à tout examen ou concours soumis au contrôle de l'autorité publique

OBJECTIF CITOYEN
Le parcours de citoyenneté

www.defense.gouv.fr/jdc

Enfin 16 ans ?
Tu es Français ou de double nationalité
Fais-toi recenser
Le 16 septembre 2025

Dans ta mairie
Avec tes pièces d'identité FR ET 2^{ème} nationalité

Ensuite, tu seras convoqué pour la **Journée Défense et Citoyenneté** 8 à 12 mois plus tard

Où tu obtiendras ton **certificat de participation**
Indispensable pour ...

- Permis de conduire
- BAC / CAP
- Concours

En savoir plus

www.defense.gouv.fr/jdc

QUELQUES INFORMATIONS SUR LES ASSOCIATIONS...

La SNSM

La SNSM est toujours en action sur la commune de POSES lors des foires à tout, portes ouvertes CNRP...

Les bénévoles de la station continuent les recherches de fond pour la construction de leur nouvelle station.

Les exercices que l'on fait chaque mois nous permettent de rester au top pour les sauvetages.

Nous recherchons toujours des volontaires pour renforcer les effectifs lors des événements auxquels nous participons.

Vous pouvez vous faire connaître sur notre stand, lors de nos manifestations.

Patrick JANVIER



Energies Santé Formation Normandie



Votre soutien, notre action au MAROC

Chers amis et généreux donateurs,

Nous vous remercions pour votre soutien. Votre aide a un impact direct sur nos actions humanitaires au Maroc.

Nos actions à TEMARA

Grâce à votre générosité et au travail de nos infirmières volontaires, nous avons pu renforcer nos missions. En collaboration avec les Sœurs de la Charité, la mairie locale et les pharmacies partenaires, nous avons réalisé les actions suivantes :

- Consultations médicales de base, incluant le dépistage du diabète et le contrôle de la tension artérielle.
- Distribution de médicaments et de kits d'hygiène.
- Distribution de fournitures scolaires.

- Envoi et distribution de matériel médical : 10 fauteuils roulants, des cannes anglaises et 39 cartons de pansements.
- Campagnes de sensibilisation à la santé et à l'hygiène.

Ces actions ont amélioré le quotidien de nombreuses familles en leur donnant accès aux soins, à l'éducation et à un accompagnement essentiel.

Nous tenons à remercier les partenaires locaux ainsi qu'Annabel FRERET, adjointe au maire de POSES chargée du CCAS. Grâce à ses appels aux dons, nous avons pu collecter des ressources importantes. Son engagement est crucial pour notre association.

Nos besoins en matériel scolaire (cartables, fournitures), en produits d'hygiène et en médicaments restent constants. Chaque contribution nous aide à poursuivre nos actions et à équiper ceux qui en ont besoin.

Nouvelle étape : Collaboration et extension au Sud du MAROC.

Pour augmenter notre impact, nous commençons une nouvelle collaboration avec une association locale marocaine. Ce partenariat nous permettra d'agir plus efficacement sur le terrain grâce à leur connaissance des besoins locaux.

Cette synergie est une étape importante. Elle nous permettra également d'étendre notre aide humanitaire vers le sud du Maroc. Cette extension touchera des populations plus vulnérables en leur apportant des soins de base et un soutien.

Votre soutien est essentiel pour nos actions. Nous comptons sur vous pour continuer à faire grandir nos initiatives.

Pour plus d'informations ou pour faire un don, contactez-nous.

Avec nos remerciements,

L'équipe de ESNF

Gillaly GANA- Président-16, rue du Port 27740 Poses



Le club des anciens travailleurs de Poses

Un 1^{er} semestre riche en activités.

En janvier, notre traditionnelle galette des rois qui a réuni plus de 80 adhérents anciens et nouveaux car c'est aussi l'occasion de renouveler son adhésion.

Nos reine et roi d'honneur 2025 furent Jacques SAINT SAENS et Christiane ROMAIN.

En février voici venu le temps des crêpes où notre après-midi eut beaucoup de succès. 300 crêpes environ ont joyeusement sauté dans les crêpières de Josette et Gisèle et il n'en est pas resté !

Lors de notre assemblée générale, nous avons eu une belle participation de nos adhérents avec la présentation du bilan 2024 positif, pour continuer à animer certaines de nos activités sans contrepartie

En mars/avril, nous avons pu bénéficier de la réunion publicitaire pro confort avec le repas offert et des après-midi soin du visage et initiation sophrologie.

et





En mai nous étions un groupe de 40 personnes en direction de PARIS pour la visite guidée de l'Assemblée Nationale, député de l'Eure, suivie d'un repas en compagnie de Philippe BRUN et d'un temps libre avant notre retour à POSES. Une journée très instructive
Pour la seconde année consécutive, nous avons organisé un séjour de 5 jours avec un voyageur « découverte du Périgord ». Nous étions un groupe de 32 personnes et tout était parfait que ce soit l'hébergement, la restauration et les visites.

Maintenant, nous recherchons une idée pour voyager l'année prochaine.

En juin, le goûter de la fête des mères et pères a réuni encore plus de 80 de nos adhérents. Une après-midi festive, au son de l'accordéon d'Etienne et de chansons reprises en chœur. Les personnes présentes ont eu en cadeau un mug.

Cette année l'association compte 113 adhérents. Vous pouvez nous suivre sur Facebook « club des anciens de Poses » et si vous aimez les jeux de société rejoignez-nous le mercredi de 14h à 17h pour une partie de belote, un scrabble, un triomino etc...à la salle du Nivernais. Merci à tous pour vos participations à nos différentes activités : prochaine sortie le lundi 6 octobre « la Michaudière » sur le thème du cheval de trait»

Merci à la mairie de nous soutenir pour que cette association perdure et reste dynamique auprès de nos jeunes seniors.

Gladys SALM

Les amis de Saint Quentin

En raison de la fermeture de l'église en novembre 2024, suite à des problèmes techniques, l'Association des Amis de Saint-Quentin n'a pas eu d'activité en ce premier semestre 2025.

L'assemblée Générale s'est tenue le 21 juin 2025 dans la salle du Nivernais, en présence notamment de Mesdames BOUDET-RATON et GARAC, conseillères municipales. Madame DUVERNAY a proposé que Madame GANA vice-présidente depuis la précédente assemblée générale soit officiellement chargée de la communication de l'Association.

Au niveau financier, peu de mouvements ont été enregistrés. Mais cette assemblée générale a été l'occasion de plusieurs projets :

- Le lancement des travaux par l'entreprise Giordani du moulage des exvoto extérieurs (mur sud-est) pour en faire « une fresque » qui sera exposée certainement au sein de l'église ; le devis s'élève à 6000,00 € et devrait être couvert à hauteur de 3000,00 € par les fonds de l'Association, par la subvention annuelle de la commune de 700,00 € et par 2300,00 € issus de deux dons exceptionnels de particuliers. Un courrier a été adressé à Monsieur Vincent SIMONET, Conservateur des Monuments Historiques, pour l'informer de ce projet.
- La participation aux Balades posiennes dans le cadre d'une exposition de photographies qui aurait pour thème « POSES, avant, après... » dont les porteurs sont M. Vincent MOREUX et Mme Florise GARAC.



Martine LEGENDRE à l'époque de la création de l'Association

- Madame DUVERNAY a souhaité qu'un hommage soit rendu à Madame Martine LEGENDRE qui fut un temps présidente de notre association et qui nous a quittés au début du mois de février. Madame GANA a rappelé comment Madame LEGENDRE était, avec elle, à l'origine de la création de l'AASQ, il y a une quinzaine d'années ; le dévouement qu'elle mit à faire vivre l'association, mais aussi, comment, avec son mari Jean-Pierre, elle contribua à bien des actions de restauration ou de communication. Madame GANA a rappelé la femme exceptionnelle qu'était Mme LEGENDRE.
- Le maintien de la cotisation annuelle à 10 euros.
- Enfin le bureau de l'Association a été reconduit :
 - Madame Elisabeth DUVERNAY, présidente,
 - Madame Hélène GANA vice-présidente,
 - Madame Régine GAFFRIC, trésorière,
 - Monsieur Didier PIEDNOEL, secrétaire.

Didier PIEDNOEL

L'Union Nationale des Combattants

Environ 90 personnes réunies pour commémorer la victoire du 8 mai 1945. Une cérémonie marquée par la transmission et une belle émotion collective.

Un immense bravo aux enfants du CME et du CMJ ! Leur attitude a été exemplaire, et la lecture du message du ministre, faite avec sérieux et sensibilité, a impressionné l'assemblée. La relève de la mémoire est assurée, et elle est entre de bonnes mains.

La météo était avec nous, les regards étaient tournés vers le passé, mais aussi vers l'avenir.

Nous en profitons pour saluer et remercier chaleureusement :

- Hervé JIMONET, président de l'UNC, pour son engagement fidèle,
- James LENFANT, président du Souvenir Français, toujours présent et investi,
- Les porte-drapeaux, figures discrètes mais ô combien essentielles,
- Les membres des associations patriotiques et citoyennes,
- Les élus, venus témoigner de leur attachement au devoir de mémoire,

Et bien sûr, tous les citoyens présents, jeunes et moins jeunes, qui ont fait de cette commémoration un moment riche de partage.

C'était un beau 8 mai, à la fois simple, digne et porteur de sens.

La fête nationale du 14 juillet a été empreinte d'émotions lors du discours de Georgio LOISEAU faisant l'éloge du parcours d'Hervé JIMONET et lors de l'interprétation des chants préférés de l'intéressé par les enfants et les personnes présentes. Une médaille du citoyen d'honneur lui a été remise. Nous tenons également à féliciter les enfants et les aînés de Part'âge qui ont confectionnés une magnifique décoration.



Les amis de la batellerie

Le premier semestre 2025 fut bien occupé pour l'association de la batellerie. Outre la préparation et l'entretien des bateaux pour la réouverture, les bénévoles ont travaillé à la mise aux normes de la sécurité incendie des bateaux, et la mise à jour des registres de sécurité des deux bateaux. Des travaux électriques viendront rapidement compléter cette mise aux normes (arrêts d'urgence électrique notamment). Nous travaillons aussi sur les dossiers des inspections communautaires du Fauvette en 2025 et du Midway en 2026. Ces inspections impliquent la mise sur cale des bateaux, et des renforcements de la coque sont à prévoir pour le Midway. Ces opérations sont très onéreuses, en particulier pour le Midway, et demande la mobilisation de tous. Une souscription est lancée

Appels aux dons : <https://www.helloasso.com/associations/association-des-anciens-et-amis-de-la-batellerie/adhesions/adherents-2025>

Cagnotte en ligne : <https://www.helloasso.com/associations/association-des-anciens-et-amis-de-la-batellerie/collectes/tous-a-bord-pour-la-renovation-de-nos-bateaux-musee>

L'inspection communautaire du Fauvette devrait intervenir à la fin de l'année.

Le travail des bénévoles se poursuit quotidiennement pour l'entretien des bateaux et l'accueil des visiteurs. Nous leur devons un grand merci. Merci aux bénévoles qui s'investissent le lundi matin entre garçons : et chaque 1^{er} mardi du mois entre filles.

Ce premier semestre 2025 a vu aussi le départ de plusieurs fidèles et membres de l'association : Lionel GUERARD le 6 février 2025, Alex DROISSART le 19 mars 2025, Liliane LALLEMAND le 2 avril 2025 et Roger BRISSET le 28 mai 2025, lequel fut matelot à bord du Fauvette. Nous apportons nos sincères condoléances à leurs familles et leurs proches. Nous avons tenu à rendre hommage à Alex DROISSART à l'occasion du trentenaire du musée du Midway II. Une plaque a été déposée sur sa sépulture en son hommage.



Le 27 juin, nous nous réunissons donc pour fêter les 30 années du musée du Midway II. L'histoire du bateau, sa remise dans son état d'origine, la constitution des collections, fut rappelée. Un verre de l'amitié fut offert dans le gîte de l'Ecrin des Bords de Seine en présence de Philippe BRUN notre député et de Georgio LOISEAU, notre Maire.

Par ailleurs, nous adressons nos sincères remerciements aux mariés de l'année qui ont fait don de leur cagnotte de mariage à l'association : M et Mme CREPET – BOUILLE et M et Mme LOUIS. Nous proposons désormais la visite commentée du village. La visite de notre village de Poses attire en effet de plus en plus de visiteurs. Nous vous contons la Seine à POSES, le village et visitons nos bateaux-musées (3 heures de balade à Poses- Sur réservation et uniquement le matin).

Nous vous ferons part des festivités à venir : suivez notre page FaceBook et notre site internet (<https://museebatellerieposes.com/>).

Enfin, nous recherchons pour la saison prochaine de nouveaux guides pour nos bateaux. Merci de vous rapprocher de l'association Gilles LABROUCHE

Le CNRP

Après une saison 2024 marquée par la météo capricieuse, le Cercle Nautique Rouen Poses (CNRP), votre club de ski nautique et de wakeboard installé au Mesnil de Poses, démarre avec enthousiasme la saison 2025 ! Mi-Mai, nos membres se sont retrouvés autour d'un cocktail déjeunatoire, afin de célébrer l'ouverture de la saison.

À noter : le **samedi 30 août prochain**, nous organisons notre traditionnelle journée portes ouvertes, pendant laquelle nous proposerons des tours de ski, de wakeboard et de baby-ski à 5€. Nous vous invitons à venir nombreux sur les bords de Seine afin de découvrir nos disciplines, et, le cas échéant, de vous rafraîchir !

Ensuite, le samedi 6 septembre aura lieu le traditionnel Challenge du Club, une compétition amateur très appréciée, réunissant les membres du CNRP, petits et grands. Après la catégorie "OFNI" (objets flottants non identifiés) de l'année dernière, nous nous demandons ce que les organisateurs vont nous réserver comme surprise cette année !





Pendant l'été, nos bénévoles diplômés "Pilote Initiateur Bateau" vous accueillent sur rendez-vous, quel que soit votre niveau (baby-ski, débutant, confirmé) ou votre discipline (ski, wakeboard). Nous vous attendons sur le plan d'eau sur la Seine, ainsi qu'au lac du Mesnil pour les adeptes de slalom. N'hésitez pas à nous suivre sur les réseaux sociaux ou à passer directement au club pour plus d'informations.

CNRP - Cercle Nautique Rouen Poses

Réservations : 06 19 94 97 40

Facebook-Instagram : @CNRPoses

Adresse : Quai de Seine, 27740 Le Mesnil de Poses (au niveau du camping de Léry-Poses)

Le judo club Léry-Poses

Un bel été pour nos judokas !

Cette saison, nos judokas ont **brillé en compétition** et ont clôturé l'année en beauté lors de la **Fête du Judo**, avec démonstrations et remises de ceintures dans une ambiance conviviale.

En juillet, le **stage d'été** a été un **véritable succès**, réunissant de nombreux enfants autour d'entraînements ludiques et d'activités variées.

Rendez-vous en août pour un nouveau stage, ouvert à tous, pour progresser en s'amusant avant la rentrée : Du 04 au 08 août 2025

Infos et inscriptions : jc.leryposes@orange.fr



Un été sportif avec Athletic Monkey !

Chez **Athletic Monkey**, nous avons clôturé la saison en beauté avec des cours toujours plus dynamiques et motivants. Cet été, nous continuons sur notre lancée avec des **offres spéciales adaptées** à vos envies : Cross Training, Circuit training, Pilates pour rester en forme tout en profitant du soleil.

Rejoignez-nous en août pour bouger, transpirer et partager un moment convivial avant la rentrée !

Infos & inscriptions : 06.66.99.73.85

Gymnase Duhordel, Rue du 08 mai 1945 à Léry



L'équipe du Judo Club Léry Poses 🏆

Sophie LEMETAIS (Secrétaire : 06.66.99.73.85)

Jesson LEMETAIS (Professeur de Judo : 06.73.05.96.84)

ic.leryposes@orange.fr

LES ENFANTS ET LES AINÉS MIS À L'HONNEUR

Le conseil municipal des enfants (CME)

En début d'année, un nouveau conseil municipal des enfants a été élu pour deux ans. Le conseil est constitué de Léa, Margot, Seyma, Maëlysa, Axelle, Anatole, Louis, Marcio, Lucas, Mylan et Sacha.

Nous avons déjà réalisé quelques demandes par rapport à leur programme : miroir dans les toilettes des filles, paillason dans les toilettes, réparer le débit des robinets, mettre une poubelle à l'entrée de l'école.

Lors d'une réunion avec Virginie concernant la cantine, leur souhait était d'avoir des frites. Malheureusement, notre prestataire n'en propose pas et nous ne sommes pas équipés de friteuse. De ce fait, nous avons fait venir un food-truck et ils ont eu le plaisir de pouvoir savourer leur plat préféré et tant réclamé. Plaisir d'autant plus grand que cela a été une surprise !

Nous avons également fait une commission avec Pierre et Brigitte QUENNEVILLE pour confectionner à la rentrée, une boîte à livres qui se situera sous le préau de l'école ainsi qu'un banc de l'amitié : des mercredis après-midi vont être planifiés avec les enfants et les papys bricoleurs.



Le conseil municipal des jeunes (CMJ)

Pour la première fois, un conseil municipal des jeunes est mis en place. Nous en avons l'idée mais réfléchissions comment le mettre en place. Les anciens CME sont venus nous voir car de leur côté, ils souhaitent continuer leur engagement envers la commune. Nous avons ainsi créé cette entité et Julia, Agathe, Lilou, Alice, Jeilly, Louane, Sohan, Gianni et Mikita ont commencé cette belle aventure.

Ils étudient des projets et réalisent des devis afin de venir nous les présenter en conseil municipal des adultes quand ils seront prêts.

Les enfants du CMJ ont participé à la réunion organisée avec Brigitte et Pierre QUENNEVILLE car ils souhaitent refaire la boîte à livres, située actuellement sur le parking de la mairie. De magnifiques idées ont émergées et une très originale proposée par Pierre qui a tout de suite plu à tout le monde. Vous pourrez l'admirer cet automne

quand adultes et enfants l'auront réalisée. Nous avons hâte !!!

Part 'âge

Notre entité est en perpétuelle action et rencontre un succès grandissant. Comme vous avez pu lire tout le long du bulletin communal, nous intervenons auprès de nombreux acteurs de la commune pour valoriser les événements et surtout créer un lien intergénérationnel.

C'est toujours un plaisir intense d'animer des ateliers avec les enfants et les aînés qui sont ponctués de création et de rire.

Nous avons organisé un repas partagé le 21 juin sur le thème du bal qui a été un franc succès. En amont, nous avons préparé la décoration pour cette belle soirée qui s'est déroulée dans une ambiance très festive et conviviale.

Autre grand moment d'échange a eu lieu le 11 juillet par une sortie cinéma. Nous sommes tous allés en bus à VAL DE REUIL qui nous met à disposition une salle et nous permet de goûter et d'échanger après la séance.

Le film « Les petites victoires » a plu aux petits, aux grands et aux adultes où tous les sentiments émergeaient (rire, émotions...). Un pur bonheur pour tout le monde.

Nous avons hâte de continuer toutes ces aventures qui sont plébiscitées par de plus en plus de monde. Nous avons de grands projets à mettre en œuvre l'année prochaine...

Annabel FRERET



Le centre de loisirs

Une année haute en couleurs au centre !

Depuis janvier, notre équipe et les enfants ont mis la main à la pâte (au sens propre comme au figuré), l'année a démarré sous le signe du « fait maison » : couture, ateliers pâtisserie, bricolages créatifs et bien-sûr... la galette des rois partagée dans la bonne humeur.

Nous avons eu le plaisir d'accueillir les tout-petits de la MAM autour d'un petit déjeuner convivial, suivi d'une activité pleine de douceur.

Un autre petit nouveau a fait sensation : Maurice notre petit poisson, a rejoint l'équipe et veille désormais sur la vie du centre.

Côté soirées, les veillées ont fait leur grande arrivée ! Ambiance karaoké pour les primaires, soirée pyjama toute en tendresse pour les maternels et soirée pizza/bowling mémorable pour nos CM2.

En Mars à l'occasion du Printemps des Poètes, les enfants ont donné vie à « Le voyage de Poppy » un livre entièrement imaginé, illustré et raconté par leurs soins. Un véritable bijou créatif !

En Avril, place aux « Bêtes de vacances » entre découverte du cani-cross avec FrappaDog276, brossage et balade avec les ânes, journée à la base de loisirs... les souvenirs sont nombreux.

Sans oublier la chasse aux œufs intergénérationnelle, moment de partage inoubliable entre les petits et les aînés.

En mai, cap sur l'aventure ! avec des jeux à gogo, des activités variées et des sorties à la patinoire qui font fureur.

Juin a marqué la dernière ligne droite avant l'été, entre jeux de plein air et une grande rencontre sportive à Gallop'eure... que nous avons remportée avec brio !

Et pour clôturer ce beau semestre, les enfants ont lancé le tout premier numéro de « la p'tite pause », le journal du centre, où l'on retrouve notamment une interview touchante de Marie-Pierre, enseignante désormais retraitée.

Une année pleine de rires, de découvertes et de beaux moments partagés... Vivement la suite !

L'équipe de l'ALSH



L'école Jules FERRY

Année 2024/2025

Cette année a été marquée par le départ en retraite de notre emblématique enseignante Marie- Pierre Lerculeur. Un bel hommage lui a été rendu les 28 et 31 mars 2025. Nous lui souhaitons de vivre une belle retraite, bien méritée.



Projet théâtre

Tous les élèves ont travaillé sur un projet « théâtre ». Chaque classe a proposé une mise en scène d'œuvres existantes ou imaginées. Le travail a été considérable et cela a permis à de nombreux enfants de s'ouvrir et de sortir de leur zone de confort. Ils ont été filmés par leur enseignante. Les parents ont été invités à assister à la projection de ces pièces le mardi 28 juin 2025.



Sortie de fin d'année

Pour clôturer l'année, toutes les classes sont allées au parc Adventure Land à Magny-en-Vexin.



L'équipe des parents d'élèves souhaite remercier toutes les personnes qui ont participé à ses différentes manifestations.



Nous avons réalisé plusieurs événements :

L'incontournable, la vente de crêpes à chaque début des vacances.

En septembre : organisation de notre 1ère foire à tout, rue des écoles

En fin d'année : organisation du marché de Noël de Poses, tenue d'un stand couture au marché de Noël de l'école

En mars : vente de chocolats pour Pâques et tenue du stand sucré lors du printemps des poètes

En avril : la chasse aux œufs au city stade

En mai : une nouvelle nouveauté, la vente de saucissons

En juin : 2ème foire à tout place de la République, organisation de la kermesse et tombola de l'école.



Comme l'année dernière, nous nous joignons à l'événement du 13 juillet, nous allons vendre des lampions pour la retraite aux flambeaux. Nous avons hâte de vous proposer différentes choses.

Vous souhaitez nous rejoindre dans l'aventure, n'hésitez pas à nous contacter.

A bientôt, vous souhaitant de bonnes vacances d'été.

L'équipe des parents d'élèves

Adresse mail : lescoliersduborddeseine@gmail.com

Delphine ALENSPACH

La cantine

Restauration scolaire : du nouveau pour la rentrée.

La mairie met en place, à partir de la rentrée de septembre, un portail Citoyen, doté d'un Espace Famille et Facturation.

Ce nouveau portail vous permettra de dématérialiser vos démarches pour la cantine.

A partir d'un ordinateur, tablette ou smartphone, connecté à Internet, vous pourrez :

- Inscrire ou désinscrire vos enfants à la cantine
- Consulter vos factures
- Consulter les menus
- Être informé sur l'actualité de la restauration scolaire

Vous recevrez avant la rentrée un mail depuis l'adresse suivante :

nepasrepondre@portail.berger-levrault.fr

Avec le lien, votre code abonné Famille, et une notice pour créer votre compte.



Michèle RATEL

C'est officiel, mon établissement vient d'obtenir le prestigieux label "DESTINATION D'EXCELLENCE"

Une magnifique reconnaissance pour ce lieu singulier, entièrement dédié à la BEAUTE de la SEINE, à l'ART et à la NATURE.

Ce label met en lumière le VILLAGE de POSES et ses paysages remarquables que je m'efforce de partager, avec poésie, auprès d'un public venu de tout horizon.

Le JARDIN en BORD de SEINE et ma petite COUR FLEURIE font partie des "JARDINS DE L'EURE".

Cette année j'ai obtenu le label "ACCUEIL VELO" pour recevoir les cyclistes dans les meilleures conditions.

Le 1er juin avait lieu la "FÊTE IMPRESSIONNISTE COSTUMÉE EN BORD DE SEINE".

Le public était au rendez-vous plus nombreux que jamais avec beaucoup de participants costumés, une magnifique voiture de collection et une ambiance chaleureuse portée par la musique et la chanteuse.



Petits et grands se sont exprimés en peinture.

Une trentaine de personnes se sont passionnées pour finir une peinture que j'avais commencée, un vrai moment de partage dans l'esprit impressionniste.

Ouvert tous les jours en semaine de 14h à 19h et les week-ends et jours fériés de 10h à 19h.

site internet : www.mratel.fr

Facebook : www.facebook.com/Michele.Ratel

Instagram : www.instagram.com/atelier_galerie_michele_ratel

Michèle RATEL

LES FESTIVITÉS

Les balades posiennes

Le groupe de travail culture composé d'une quinzaine de posiens et coordonné par Florise Garac en tant qu'élue municipale, a œuvré cette année encore pour imaginer de nouveaux projets et proposer à tous de beaux moments de découvertes et de partages.

Pour le Printemps des poètes le 22 mars, les élèves du centre de loisirs ont concocté, avec l'aide de la directrice du centre Orlane BEAUCHAMP, une histoire merveilleuse intitulée « Le voyage de Poppy », sous forme d'un enregistrement sonore réalisé par le posien Basile Jourdan, qui est créateur sonore, preneur de son et musicien. Ce travail a également donné lieu à un livre illustré par les enfants.

Nous nous sommes ensuite laissé emporter vers un autre voyage poétique avec le spectacle « Les Déserteurs », de la poétesse et comédienne Ada MONDES accompagnée du musicien Hugues TABAR-NOUVAL, une ode envoutante à la vie, à la liberté et à la solidarité... avant de conclure cette journée par un délicieux goûter proposé par l'association des Ecoliers du bord de Seine.

L'année 2025 marque également la 5^{ème} année d'existence des Balades posiennes, avec deux rendez-vous exceptionnels : le 6 juillet sur la place de la République, avec un concert du groupe HORZINES STARA – un groupe 100% féminin aux sonorités à la fois traditionnelles et progressives issues de la chanson française et inspirées des couleurs d'Europe de l'Est, ce concert étant suivi d'un apéritif partagé. Et aussi les 20 et 21 septembre en salle du conseil de la Mairie avec une exposition photographique « Poses d'hier à aujourd'hui ».

Par ailleurs, afin de célébrer le retour de l'été en musique, le conservatoire de musique danse et théâtre de Val de Reuil Léry Poses nous a fait le plaisir de sa présence sur la Place de la République le 28 juin, où le public est venu en nombre apprécier les talents des groupes de musiciens de tous âges accompagnés de leurs professeurs et de leur directeur. Ont également été très appréciés les rafraîchissements proposés par l'association Maison de la musique au profit du passeport culturel et autres douceurs fabriquées par les bénévoles du groupe culture.

Ne manquez pas également de visiter ou revisiter l'atelier galerie de peinture de Michèle RATEL sur le chemin du Halage, toujours enrichi de nouvelles créations, et ne manquez pas les journées portes ouvertes qui sont organisées régulièrement par la Maison Flottante du centre d'art CNEAI, et sont l'occasion de rencontrer les artistes en résidence aux origines diverses (France, Allemagne, Tunisie, Hong Kong, Iran...) et de découvrir leurs réalisations sur des supports variés (vidéo, verre, textiles, bois, porcelaine...)

Florise GARAC



Les festivités du 14 juillet

Malgré le temps exécrable de la fin de soirée, les festivités du 14 juillet ont rencontré un réel succès.

Tout le monde s'est beaucoup amusé et notre DJ a su faire vibrer la piste. Nous tenons à le remercier chaleureusement. La présence des food-trucks a permis à chacun de se restaurer et la buvette tenue par l'association de la batellerie a connue un vif succès. L'association des écoliers de bord de Seine nous a régales avec des encas sucrés. Les forains ont été bienveillants et ont amusé les enfants et les plus grands. Un grand merci à la SNSM d'avoir sécurisé notre fleuve et aux membres du CNRP d'avoir fait les allers-retours pour installer les artificiers. Merci à tous les bénévoles et aux associations qui ont contribué à la réussite de cette soirée aussi bien dans son organisation que dans leur présence le jour J.

Et à vous toutes et tous, participants, vous avez su garder le sourire et vous amuser malgré les intempéries.







Le conseil municipal vous souhaite d'excellentes vacances et un bel été.

